

Für den zum 30. Juni diesen Jahres auslaufenden Pachtvertrag für die Gastronomie im Bürgerhaus haben sich drei mögliche Nachfolger beworben. Diese drei Bewerber werden ihr Konzept in einer nichtöffentlichen gemeinsamen Sitzung des Kultur- und Verwaltungsausschusses im Februar vorstellen.

Der Verwaltungsausschuss wird voraussichtlich noch in der gleichen Sitzung eine abschließende Entscheidung über den Neuabschluss eines Pachtvertrages für die Bürgerhaus-Gastronomie ab dem 01. Juli 2017 treffen.